

JEJAK POLITISI

Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Masyarakat Terlibat Aktif dalam Menjaga Ketertiban

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Sep 28, 2023 - 12:27



Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Masyarakat Terlibat Aktif dalam Menjaga Ketertiban

Gegerbitung, 28 September 2023 - Polsek Gegerbitung melaksanakan patroli dialogis pada hari Kamis ini, dengan fokus utama adalah melibatkan warga dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. Kegiatan ini dilaksanakan oleh

Aipda Dadang S dan Briptu Deki H, personil berpengalaman dari Polsek Gegerbitung.

Rute patroli dialogis kali ini meliputi seluruh wilayah hukum Polsek Gegerbitung, dengan pemberian perhatian khusus kepada Kp. Tegal Sereh, desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung. Mereka tidak hanya melakukan pemantauan rutin, tetapi juga berinteraksi dengan warga setempat.

Salah satu poin penting dalam patroli ini adalah himbauan kepada masyarakat agar turut serta dalam menjaga ketertiban di wilayah mereka. Petugas dengan tegas mengingatkan tentang pentingnya melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian serta mematuhi aturan yang ada. Selain itu, sekumpulan remaja diingatkan untuk tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban umum.

Dalam pertemuan yang berlangsung lancar, masyarakat merespons positif himbauan yang disampaikan oleh petugas. Mereka memahami pentingnya peran aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah mereka sendiri.

Kapolsek Gegerbitung, Iptu Bayu Sunarti Agustina, S.E., menyampaikan bahwa kegiatan patroli dialogis ini merupakan bagian dari program Polres Sukabumi yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE" - Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis bagi seluruh masyarakat.

Selama patroli dialogis berjalan, suasana tetap kondusif dan harmonis. Polsek Gegerbitung terus berkomitmen untuk menjaga keamanan wilayahnya, dengan harapan masyarakat juga turut berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.